

Fusionierung: Tanzschule Lenzburg Ruth Häusermann und TANZ-FABRIK Sarah Heldner



Das Angebot von Ruth Häusermann (Ballett & Tanzimprovisation seit 1982) setzt ihren Fokus auf die Stile; Ballett, Modern und Contemporary dance. Um der wachsenden und jungen Tanzgeneration ein breiteres und abwechslungsreicheres Angebot zu bieten, möchte Ruth Häusermann den urbanen Tanz fördern und in ihre Schule integrieren. Und hier kommt die TANZ-FABRIK ins Spiel: Kaum hat Sarah Heldner im Herbst 2018 den dritten TANZ-FABRIK-Standort in Winterthur eröffnet, breitet sich das TANZ-FABRIK-Fieber lokal noch weiter aus. Diesmal zieht es die Showtanzschule TANZ-FABRIK ins aargauische Lenzburg. Jedoch geht es hier nicht um eine weitere Neueröffnung, sondern um eine Fusionierung mit der bereits bestehenden Balletttanzschule Häusermann, welche von Ruth Häusermann geleitet wird. Die Idee hinter der Fusionierung ist, dass sich die Konzepte beider Tanzschulen ergänzen. Die TANZ-FABRIK konzentriert sich seit Jahren unter anderem stark auf die urbane Tanzwelt. Hip-Hop, Popping, Locking, Party Dance, House, Dancehall, Heels und vor allem Breaking gehören zu ihrer urbanen Rubrik. Mit ihrem langjährigen Know-How wird die TANZ-FABRIK neu diverse urbane Tanzstile in der Tanzschule Häusermann anbieten. Diese Fusionierung ist ein neue, grossartige Partnerschaft, welcher Sarah Heldner und Ruth Häusermann enthusiastisch entgegen schauen. Das erweiterte Angebot beider Tanzschulen wird ab Mai 2019 in Kraft treten.

Mehr Infos & Stundenpläne:

www.tanzschule-lenzburg.ch

www.tanz-fabrik.ch

Tag der offenen Tür in der Tanzschule Lenzburg, Bahnhofstrasse 16

Montag, 13., bis Freitag, 17. Mai, Ballett & Tanzimprovisation:

nach Stundenplan (s. www.tanzschule-lenzburg.ch)

Sonntag, 19. Mai, von 10.00 bis 16.00 Uhr stellen wir das urban dance-Angebot der TANZ-FABRIK Sarah Heldner vor.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!